

Gelbe Schleife Vöhl

30.05.2019 - 08:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)

Die 3. Kompanie des EloKaBtl 932 aus Frankenberg/Eder führte in der vergangenen Woche ein Ausbildungsbiwak in der Patengemeinde Vöhl durch. Ein Höhepunkt der Ausbildungswoche war die Übergabe einer Gelben Schleife durch den Vorsitzenden des Fördervereins Stab DSK e.V Hauptmann Martin Würz an den Bürgermeister der Gemeinde Vöhl, Herr Matthias Stappert, während des Abschlussbiwaks auf dem Gelände des ortsansässigen Sportvereins.

Neben den Soldaten der 3.Kompanie waren der Kommandeur des EloKaBtl 932 Herr Oberstleutnant Kai Alexander Hoberg und Oberstleutnant i.G. Andreas Ortmann, Abteilungsleiter Personal, als Vertreter der Division Schnelle Kräfte, während des Festaktes anwesend. Die politischen Vertreter der Gemeinde Vöhl waren der Einladung der Patenkompanie zahlreich gefolgt.

Sowohl der Kommandeur des EloKaBtl 932 Oberstleutnant Hoberg, als auch der Vertreter der DSK Oberstleutnant i.G. Ortmann stellten in Ihren Grußworten den Stellenwert der „Gelben Schleife“ heraus und dankten der Gemeinde für die Bereitschaft die Aktion „Gelbe Schleife zu unterstützen.

Im Anschluss machte Hauptmann Martin Würz den Verein mit seinen Satzungszwecken dem Auditorium bekannt. Wichtig war es dem Offizier zum Ausdruck zu bringen, dass der Verein nicht nur Angehörigen der DSK in unverschuldeten Notlagen hilft, sondern für alle Angehörigen der Bundeswehr Hilfe anbietet. Der Verein arbeitet ehrenamtlich, ist gemeinnützig und lebt somit von Mitgliedsbeiträgen und Spenden.

Bürgermeister Matthias Stappert erläuterte in seiner Festrede, dass es für ihn und die politischen Vertreter der Gemeinde eine Selbstverständlichkeit gewesen ist, die „Gelbe Schleife“ als Zeichen der Solidarität und Wertschätzung gegenüber den Angehörigen der Bundeswehr nach Vöhl zu holen. So wäre der Beschluss in der Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschieden worden.

Als weiteres Zeichen der Verbundenheit der Patengemeinde zu „ihrer“ 3.Kompanie drückte der Bürgermeister durch das Überreichen des Ortsschildes „Vöhl – Nationalparkgemeinde“ an die Kompanieführung der 3. Kompanie aus. Dieses wird in Frankenberg in der Burgwaldkaserne angebracht.

Mittlerweile zeigen 47 Gemeinden und 20 Unternehmer das Zeichen der Wertschätzung. Weitere „Gelbe Schleifen“ werden in Kürze überreicht.

Text und Bilder: Martin Würz



3./EloKaBtl 932



Übergabe der „Gelben Schleife“

Einen Kommentar schreiben